



## La calificación de Fitch a Pemex debería ser otra: Octavio Romero

El director de la petrolera dijo que espera que en los próximos días o semanas mejore el panorama



Foto Ernesto Muñoz | El Sol de México

•

El Sol de México Online

El director de Petróleos Mexicanos, Octavio Romero Oropeza consideró que la calificación crediticia de la petrolera por parte de Fitch Ratings debería ser otra.

En entrevista para **El Sol de México**, dijo que habrá grandes inversiones, como en la refinería de Dos Bocas en Tabasco, así como en el desarrollo de nuevos campos.

"Vamos a desarrollar 20 nuevos campos, 16 en aguas someras en el litoral de Tabasco, en la Sonda de Campeche y 4 en tierra. De manera que va haber mucha actividad, Pemex va a crecer de manera muy importante, va tener mucha inversión. Por eso creemos que la calificación debería ser otra", dijo el funcionario.

La calificadora Fitch Ratings degradó de BBB+ a BBB- las calificaciones predeterminadas de emisoras en moneda local y extranjera a largo plazo de Petróleos Mexicanos (PEMEX), así como sus calificaciones a largo plazo que pasa de AAA a AA.

En su página, la calificadora señala que la baja en las calificaciones de Pemex refleja el deterioro continuo del perfil crediticio individual de Pemex y la baja a 'CCC' desde su anterior calificación de 'B-', como resultado de una generación negativa persistente de flujo de fondos libre (FFL) junto con una subinversión en exploración y producción.